

## **Groupement paroissial de Mantes Sud**

\*Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville -01 34 77 00 15  
-paroisse.mantes.sud@gmail.com  
ouverture : lundi-jeudi : 14h/17h- mardi, mercredi, vendredi  
9h12h/14h17h30-samedi 9h/12h  
\* Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01- paroisseguervillebreuil@yahoo.fr  
-ouverture : samedi 10h12h

**Semaine du 8 juillet au 14 juillet:  
14ème dimanche du temps ordinaire**

### **Messes dominicales :**

15 juillet : 18h30, au Sacré-Cœur  
16 juillet : 11h, à St Etienne

### **« Devenez mes disciples car je suis doux et humble de cœur »**

Le bon Dieu aime aller à contre-courant ! Après une semaine marquée par la violence dans nos rues et dans nos cités, nous recevons cet appel à nous mettre à la suite de celui qui est « doux et humble de cœur ». C'est le moment idéal pour vivre et réaffirmer la puissance de notre foi chrétienne ! Quand certains de nos jeunes descendent dans les rues pour brûler des voitures ou des poubelles, descendons dans nos cœurs pour laisser Dieu nous faire brûler de charité ! Quand certains utilisent la violence pour s'exprimer, nous avons le devoir de répondre par la douceur de l'amour de Dieu ! Facile ? Non ! Ça tombe bien car le Christ n'a jamais dit qu'être chrétien, c'était facile. Justement, notre mission de chrétiens est belle car elle est exigeante. Quand nous aimons quelqu'un, nous acceptons de nous dépasser, de travailler sur nous-même pour correspondre au mieux à ce que celui que nous aimons attend de nous.

Comment faire ? 2 pistes concrètes nous sont données dans l'Evangile :

- « Devenez mes disciples ». Un disciple, c'est quelqu'un qui se met à l'école d'un plus grand que lui pour tout recevoir de lui. Devenons les disciples du Christ en reconnaissant que sans Dieu, nous n'irons pas bien loin. Cet été, soyons des disciples du Christ en restant fidèles à notre prière quotidienne et en ne laissant pas Dieu sur une aire d'autoroute.
- Être « doux et humble de cœur ». Cet été devrait nous permettre de nous détendre, de nous reposer... Mais n'oublions pas de continuer de prendre soin les uns des autres. Certains auront la chance de partir en vacances en famille ou avec des amis ... quand d'autres resteront seuls ou isolés ! La « douceur » du chrétien sera, cet été, de prendre des nouvelles de nos proches « coincés » à l'hôpital ou en maison de retraite. Notre « humilité » sera de reconnaître que nous sommes appelés à vivre et à offrir ce que nous ne cessons jamais de recevoir : l'amour de Dieu !

Alors, chers paroissiens, cet été, soyons fiers de notre foi en la vivant, en la partageant et en nous laissant émerveiller par Dieu.

Je prie pour vous. Abbé Géraud PdB

Confession, adoration tous les vendredis de 18h à 19h15, suivis des vêpres à 19h15.

### **Temps de prière au Sacré-Cœur et messes de semaine :**

**Laudes** à 8h45 et messe à 9h du mardi au samedi.

**Chapelet** : lundi et vendredi à 17h.

**Source d'eau vive** : le groupe de prière charismatique se réunira à nouveau après l'été, le mercredi 6 septembre de 19h30 à 21h, chapelle du Sacré-Cœur.

**Chapelet-Adoration-Vêpres** avec le Chemin de Cana : mardi-mercredi-jeudi-dimanche de 18h15 à 19h15 et le samedi à 17h, chapelle du Sacré-Cœur.

### **ORDINATION DIACONALE EN VUE DU SACERDOCE**

Nous avons la joie de vous annoncer l'ordination  
de Guillaume LEMOINE

Dimanche 10 septembre à 15h30,  
église Notre Dame de Beauregard de la Celle Saint Cloud.  
A partir de septembre, il vivra une année diaconale,  
à Mantes-la-Jolie!

### **Carnet paroissial :**

\*Merci Seigneur, pour les baptêmes de Lohann MARVIER et Lou GEFFROY église du Sacré-Cœur le 1er juillet ; de Valentin JOUSLIN DE NORAY, église d'Hargeville, le 2 juillet.

**Rendons grâce à Dieu, pour le mariage de David AFONSO et Cindy MOREAU, le 1er juillet, église du Sacré-Cœur**

Je confie à vos prières les défunts dont les obsèques ont été célébrées dans nos églises :

Mr Édouard DIAL, 89 ans, église du Sacré-Cœur, le 3 juillet.

Mme Suzanne MALET, 94 ans, église du Sacré-Cœur, le 4 juillet.

Mme Nelly CELLIER, 75 ans, église de Guerville, le 4 juillet.

Mme Anne-Marie RENAUD, 90 ans, église du Sacré-Cœur, le 6 juillet.